



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 32号
令和2年12月1日

<寒くなってきました！再チェック！>

寒さが一段と増してきた今日この頃、ほとんどの子どもたちが、冬服を着て登校するようになりました。そうすると、名札の付け替えを忘れてくる児童が増えてきます。朝、出かける前に、チェックしてみてください。また、帽子やマスクも同様をお願いします。寒くて、手をポケットに入れてしまいそうな日には、手袋の準備もよろしくをお願いします。

<フロアバレーボール！>

3年生が体育館で、何やら楽しそうにボールを転がしていました。体育の教材にある、フロアバレーボールの授業でした。これは、視覚障害の方と健常者が一緒にプレーできるように考案された競技で、ルールは6人制のバレーボールを参考にしています。膝上くらいの高さにロープを張り、これをネットとして、ボールを転がして競技します。転がしなので、ボールがロープの上を越えてはいけません。バレーなので手で打ちます。間を抜いたり、横にはじいたりしないようにチームで協力して活動している姿が印象的でした。



<薬物乱用防止教室受講！>

11月25日（水）に、6年生が、学校薬剤師の方を招いて、薬物乱用防止教室を受講しました。薬物が恐ろしいということは、子どもたちも知っていると思いますが、どのように恐ろしいのか、また、被害にあわないようにするにはどのようなことが大切なのかということについて教えていただきました。思春期の子どもたちにとって、お酒やたばこが入り口となり、違法な薬物に近づいてしまう危険性など、具体的に分かりやすい話で、真剣なまなざしで聞き入っていました。今後も正しい知識をしっかりと身に付け、心身ともに健康な体で成長してほしいと思います。



<車いす体験学習！>

11月26日（木）に、4年生の福祉の学習で、車いす体験学習を行いました。車いすの扱い方、介護の仕方、乗車体験など本だけでは学ぶことができない貴重な体験をすることができました。ちょっとした段差や曲った道だと難しくてなかなか進めませんでした。一人で操作するのも、もう一人が後ろから押すのも専門的な技術が必要でした。また、安心して進むには、声掛けや二人の信頼関係が大切だということも学ぶことができました。



<地域支援ボランティアの方と学区探検！>

11月26日（木）に、2年生が学区探検に出かけました。赤崎駐在所、消防機庫、赤崎郵便局など赤崎学区にある様々な施設にお邪魔しました。各グループには、地域支援ボランティアの方に付いていただき、安全に回ることができました。普段は、何気なく通り過ぎている場所でも、立ち止まって詳しく見学すると、新たな発見がありとても勉強になりました。



<学力定着状況確認テストを生かして！実力アップ！>

11月30日（月）に、4年生から6年生までの学年が、学力定着状況確認テストを行いました。これは、現在の段階で、子どもたちがどのくらい学んだことを身に付けているかを確認し、不十分なところを見つけ、今後の学習に生かそうというものです。できなかったところは、学校でも復習していきましょうと思いますが、家庭学習にも活用していただくと幸いです。このテストをうまく活用して実力アップを図っていただきたいと思います。